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株式会社 トコちゃんねる静岡 

平成 28 年度 第１回番組審議会 議事録 

開催日時    平成 28年 6月 1日（水）  14時 00分～15時 00分 

場 所   トコちゃんねる静岡 1F会議室 

出 席 者  ＜審議委員＞ 審議委員 7名中 5名の出席（2名欠席※） 

田村 孝子 委員長※ 

神谷 雄介 委員 

鈴木 昇  委員 

有田 知弘 委員 

濱崎 加穂子 委員 

津島 裕子 委員 

西村 晴道 委員※ 

 

＜トコちゃんねる静岡＞ 代表取締役社長 岩本 光司 

放送部長    長谷川 達也 

＜TOKAIケーブルネットワーク＞ 放送制作部長  澤井 宏幸 

      ＜事務局＞ 鈴岡 靖章、原 佳嗣、小澤 幸子 

 

次 第 1．挨拶（代表取締役社長 岩本 光司） 

 

報 告 1．24年度以降コミュニティチャンネルの活動報告 

2．視聴率モニタ実施の報告 

審議番組 歴史探訪  ～ 天守を想う地元旅 ～ 

   毎週水曜 23：00～ほか 時間 [正味 30分] 

審議概要   

 昨年度のグループ局 3 局との合同番組から、静岡県内の城と街をテーマ

にした地域番組にリニューアルした。その初回放送「駿府城」の放送回分

を審議番組とした。 
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各委員の意見 （以下、敬称略） 

有田：楽しくみさせていただいた。“歴史探訪”だから、視聴者にぜひ行ってもらい処とい

うのが一つの目的だと思う。駅からの地図など行き方が紹介されると分かりやすいと

思う。親切だと思う。 

鈴木：みなさん歴史好きな人が多いので、興味があると思う。やる以上シリーズ化して定期

的に、曜日、時間を固定して放送するのがいい。生活のスケジュールの中に番組視聴

が取り込んでもらえるようなシリーズ化がいい。お城は、意外と各地にあって、生活

の身近な存在である。興味を惹くテーマだと思う。 

濱崎：ホームページの番組ページにある地図のように番組誌などへも載せて、ここは誰のお城

で、周りには何があるという紹介があると、私のようなまったく知らない者も興味

が湧く。現在、番組内容は年配の方向けで、ちょっと眠くなってしまう。もうちょ

っと面白くして頂くと、楽しくなる。 

神谷：相対的には良く出来ている。あえていえば、撮影時の天候や出演者の服装など色

合いを意識してはどうか。きれいに修復された東照宮が出てきたが、建物の説明が

足りない。時代背景や建築様式などの説明があったらもっと興味が出た。 

津島：30分は、ちょうどいい長さだと思う。お城、歴史好きな人は周りに結構いる。この

ような番組があることをもっとアピールしたほうがいい。県内に城、城跡が 100以

上あることを知らなかった。地元じゃないところの城や、他のシリーズも見てみた

いし、行ってみたい思える番組になるといいと思う。 

総括 

番組の目的やターゲットにする年齢層によっても、番組の作り方が変わってく

るが、もう少し見ているお客さんにアピールするような色彩感覚のほうがよい。

服装や天候、色彩など細部まで、制作側がある程度考慮すると、もっと広い世

代にアピールが出きるだろう。また、天守閣を持つお城の周りに住む人は、城

に対する愛着がとても強いので、もうちょっと取材の中で加えていく、遊びを

持たせていくようにしたいと思う。 

以上 

※本議事録については、弊社ホームページ上で公開します。 


